



Entrada.

LA NUEVA OFICINA DE INFORMACION DE LA DIRECCION GENERAL DEL TURISMO, EN TOLEDO

Es siempre difícil la instalación de una tienda en una ciudad de sabor típico, pero las dificultades aumentan con las necesidades, las características especiales de uso y la calidad de la población.

La tienda, en este caso, es una oficina del Estado, y la ciudad, Toledo; pero aun hay más: no se trata tampoco de la fría y vulgar oficina administrativa de alcahaleros o leguleyos: es un local de información turística, dedicado por entero al visitante, quizás extranjero. Importa mucho, pues, producirle una im-

presión grata, que en mil casos será la primera que reciba cuando llegue a la imperial ciudad.

En situaciones como ésta, la solución reside —por lo que al aspecto exterior se refiere— en conseguir los efectos más discretos, yugulando todo criterio personal o deseo de destacar, llevando al interior toda la riqueza de composición que permita la cifra disponible.

En el soportal del magnífico edificio del Gobierno civil, tan bien realizado por Fernán-